

Wir danken herzlich

*Und immer sind da Spuren deines Lebens:
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle –
sie werden uns immer an dich erinnern.*

für die mitfühlende Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Heidy Sollberger-Bosshard

erfahren durften. Besonderer Dank gebührt Herrn Pfarrer Thomas Josi für seine einfühlsamen Abschiedsworte und dem Organisten Herrn Johannes Jaggi für das schöne Orgelspiel.

Vielen Dank den Ärzten des Spitals Frutigen und der Praxisgemeinschaft Spiez für den wertvollen medizinischen Beistand, den Teams vom Pflegeheim Frutigland sowie dem Altersheim Eigen Faulensee für die liebevolle Betreuung. Dem Bestattungsdienst Thomas Rubin danken wir für die kompetente Begleitung.

Im Weiteren danken wir für die Blumen, die vielen Karten, die Zuwendungen zu Gunsten der Berghilfe und allen, die Heidy in ihrem Leben Liebes und Gutes erwiesen und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Spiez, im Januar 2015

Die Trauerfamilien